

# BERITA TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Aiptu Subandi Melaksanakan Sambang Warga dan DDS di Desa Sekarsari

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 30, 2023 - 13:15



Sukabumi, 30 November 2023 - Kapolsek Kalibunder melaporkan dengan penuh hormat kepada Bapak Kapolres Sukabumi mengenai kegiatan Sambang Warga

dan Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, 30 November 2023, dimulai pukul 10.45 Wib di Kp. Cikiwul Rt.004/002 Desa Sekarsari Kec. Kalibunder Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan ini, Kapolsek Kalibunder menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas Aiptu Subandi melaksanakan Sambang Warga dan DDS di Kp. Cikiwul, Desa Sekarsari. Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga guna mempererat tali silaturahmi dan menciptakan keamanan bersama.

Dalam sambutannya, Aiptu Subandi menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Selain itu, Bhabinkamtibmas menghimbau kepada seluruh warga Desa Sekarsari dalam beberapa poin, seperti:

1. Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, "AA DEDE CURHAT DONG," yang mengusung nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.
2. Menghimbau kepada seluruh warga Desa Sekarsari agar selalu waspada terhadap paham Radikalisme dan Anti Pancasila.
3. Antisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Kecamatan Kalibunder, khususnya Desa Sekarsari.
4. Himbauan agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat musim kemarau yang dapat menyebabkan terjadinya Kebakaran Lahan atau Hutan.
5. Menghimbau kepada warga agar kegiatan Siskamling digiatkan dan ditingkatkan kembali untuk mengantisipasi terjadinya Gangguan Kamtibmas di wilayah Desa Sekarsari.

Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi atas kegiatan yang telah dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Aiptu Subandi. "Kegiatan Sambang Warga dan DDS ini sangat penting untuk membangun hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Kami berharap partisipasi aktif ini dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kapolres Sukabumi.